

# 不動産・金融経済交流会に340人

福岡リアルティと日本不動産研究所



横尾崇尚  
日本不動産研究所  
金融法人室室長



竹内一雅  
ニッセイ基礎研究所  
不動産市場調査室長



講師の話に耳を傾ける来場者たち



主催者あいさつをする  
松雪津男  
福岡リアルティ社長



紫牟田取締役の音頭による乾杯



懇親会に先立ち  
あいさつする  
紫牟田洋志  
福岡リアルティ  
取締役



来場者と歓談する松雪社長

地域特化型リートの福岡リート  
投資法人の資産運用会社である株  
福岡リアルティと一般財団法人日  
本不動産研究所は9月23日、福  
岡市博多区のグランドハイアット  
福岡で「不動産・金融経済交流会」  
を開催した。

例年、この時期に開催する恒例  
行事で今回が9回目。1部の講演  
会では横尾崇尚日本不動産研究所  
金融法人室室長と竹内一雅ニッセ  
イ基礎研究所不動産市場調査室長  
が登壇。横尾氏は2万件の取引事  
例を材料に国内不動産市場でリー  
トの存在感が増していることを、  
竹内氏は全国の現状と比較しなが  
ら九州のインバウンドと観光需要  
についてを語った。  
会場には昨年より多い約340  
人が詰めかけ、2部の懇親会でも  
それぞれが交流を深めていた。